

Freunde besuchen Bauhaus in Grieth

KLEVE/KALKAR (RP) Der Freundeskreis Klever Museen war auf den Spuren des Bauhauses am Niederrhein: Die Freunde waren der Einladung des Eigentümers Lutz Kühnen gefolgt, der das Kalkarer Haus Haan in Grieth restauriert als wunderbares Beispiel für das neue Bauen am Niederrhein nach dem Vorbild des Bauhauses. Kühnen hat es sich zur Aufgabe gemacht, das arg geschundene Haus im Sinne des angewandten Denkmalschutzes wieder in einen Top-Zustand zu bringen. Nach großen Anstrengungen ist das Haus nun entkernt und so hergerichtet, dass Kühnen Besucher ins Haus lassen kann. Anhand von 3D-Animation, Dokumenten, Zeichnungen, historischen Fotos und Fundstücken, die die Entrümpelung hervorgebracht hatte, konnten sich die dreißig Teilnehmer der Führung von der Einzigartigkeit und Qualität des 1931 erbauten Hauses überzeugen. Bei einem anschließenden Rundgang durch den Ort mit dem Stadtführer Rudi Hellwig wurde auch die Baugeschichte der Hansestadt Grieth von 1250 bis heute lebendig. Ein Besuch in der Kirche bildete den krönenden Abschluss.